







Manusia adalah makhluk netral yang meyakini adanya benar dan salah. Kepribadiannya itu bisa berkembang seperti malaikat, bisa juga seperti setan. Hal ini amat bergantung pada pilihannya, apakah ia mengisi jiwanya dengan ketakwaan atau dengan kesesatan. Apabila yang dipilihnya itu ketakwaan, maka ia akan berperilaku baik dan berprestasi mulia. Tetapi apabila yang dipilihnya kesesatan, maka dia akan berprestasi buruk.

Untuk itu betapa pentingnya pendidikan karakter (akhlak) terutama bagi anak, karena anak adalah makhluk yang masih membawa kemungkinan untuk berkembang, baik jasmani maupun rohani. Ia memiliki jasmani yang belum mencapai taraf kematangan baik bentuk, kekuatan maupun perimbangan bagian-bagiannya. Dalam segi rohani, anak mempunyai bakat-bakat yang harus dikembangkan. Ia juga mempunyai kehendak, perasaan dan pikiran yang belum matang.

Pendidikan karakter seyogyanya diajarkan di lingkungan keluarga, sekolah, dan masyarakat. Pendidikan disini bertujuan menanamkan nilai-nilai karakter baik kepada anak, agar tertanam dalam perilaku sehari-hari. Tetapi terkadang orang-orang di lingkungan rumah maupun masyarakat tidak mendukung pembentukan nilai-nilai pendidikan karakter, ini diperparah dengan masuknya budaya luar dan teknologi yang semakin canggih. Untuk itu keluarga sebagai lembaga pendidikan pertama, semestinya menjadi pusat pembentukan karakter yang baik melalui Al-Qur'an.

Dalam Al-Qur'an begitu banyak memuat aspek kehidupan manusia. Tidak ada rujukan yang lebih tinggi derajatnya dibandingkan dengan Al-Qur'an yang

hikmahnya meliputi seluruh alam dan isinya tidak akan pernah habis digali dan dipelajari. Al-Qur'an telah diyakini berisi petunjuk bagi manusia. Ajaran-ajarannya disampaikan secara variatif serta dikemas sedemikian rupa. Ada yang berupa informasi, perintah, larangan dan ada yang dimodifikasi dalam bentuk kisah-kisah yang mengandung ibrah, yang dikenal dengan kisah-kisah Al-Qur'an.

Al-Qur'an datang membawa kisah-kisah yang berguna bagi pembinaan rohani manusia. Ia diungkapkan dengan susunan bahasa dan kata-kata yang indah, lebih dari itu Al-Qur'an mengandung arti yang sangat dalam dan sempurna. Dan Al-Qur'an telah menerangkan betapa pentingnya cerita atau kisah bagi pendidikan, salah satunya adalah pendidikan karakter (akhlaq).

Selain itu, dalam sebuah cerita atau kisah pasti terkandung unsur hiburan dan manusia membutuhkan hiburan untuk meringankan kehidupan sehari-hari, selain itu dalam cerita atau kisah juga terdapat unsur tertentu yang dapat menjadi model dan teladan bagi pembentukan watak atau karakter seseorang.

Di dalam Al-Qur'an itu sendiri terdapat kisah-kisah umat terdahulu, salah satu yang dapat diambil ibrah yakni kisah dari Nabi Ibrahim A.S. Sifatnya yang sabar, teguh pada pendirian, taqwa dapat di contoh, terutama untuk mendidik anak menjadi anak yang sholeh. Nabi Ibrahim berhasil mencetak anak yang patuh, tunduk, sholeh, dan sabar, bukan hanya pada dirinya sendiri melainkan kepada Allah. Anaknya, Nabi Ismail as rela menyerahkan nyawanya untuk mematuhi perintah Allah yang disampaikan melalui mimpi Ayahnya.



















Syalih bin Arfakhsyad bin Saam bin Nuh As. Ia dilahirkan disebuah tempat bernama “Faddam A’ram” dalam kerajaan Babylon yang pada waktu itu diperintah oleh seorang raja bernama Namrud bin Kan’aan”. Nabi Ibrahim adalah pembawa agama tauhid seperti halnya Nabi Nuh As dan memiliki ketulusan hati serta penuh tawakal.

Kisah yang menceritakan perjalanan Ibrahim sebagai rasul Allah dalam menjalankan dakwahnya dan sebagai hamba Allah yang beriman dengan tulus ikhlas dan penuh tawakal kepada-Nya. Sebagaimana halnya para rasul Allah yang lain, Ibrahim banyak mendapat tantangan dan ancaman dari kaumnya, karena Ibrahim menyeru mereka untuk meninggalkan sesembahan mereka selama ini berupa patung yang dianggap sebagai Tuhan nenek moyang mereka. Ibrahim dengan bijak mengajak kaumnya agar meninggalkan sesembahan selain Allah dan menyeru agar menyembah hanya kepada Allah, Tuhan yang telah menyembah kepada mereka dan memberi rizki kepada mereka, bukan patung-patung yang mereka sembah yang tidak bisa memberikan manfaat dan mudharat apapun kepada mereka. Namun tetap saja kaumnya tidak mengindahkan Nabi Ibrahim dan berpaling kepadanya.

Hingga pada akhirnya ia (Ibrahim) merencanakan suatu tindakan dan aksi praktis yang dapat menyadarkan kaumnya, bahwa persembahan mereka adalah perbuatan batil dan sesat. Ibrahim menunggu saat yang tepat untuk melancarkan aksinya itu, yakni pada saat tibanya hari raya tahunan, dimana semua penduduk













